

## **Demanda rumbo al país**

Escrito por Muralsonorense.com  
Domingo 10 de Abril de 2011 17:42

---

+ Confirma Beltrones estar interesado en la candidatura, pero primero que el PRI defina para qué quiere ganar

HERMOSILLO, Son., 9 de Abril de 2011.- Manlio Fabio Beltrones subraya que México necesita orden y rumbo y califica de mediocre el trabajo del panismo al frente del país en la última década, pero al confirmar que está interesado en la candidatura priísta por la Presidencia de la República reiteró que primero, su partido debe explicar para qué quiere ganar las elecciones.

A sus 58 años y con impresionante antecedente político —Manlio lo ha sido todo, dicen sus coterráneos— atrae su expresión arreglar primeramente los problemas del país que resaltan en inseguridad, desempleo, pobreza y un negado desarrollo que provoca la falta de oportunidades a la juventud.

En rueda de prensa al arribar a esta capital para reunirse con empresarios y representantes, el reconocido senador sonorense y presidente de la instancia legislativa dice encabezar un movimiento al interior del PRI donde se discute “para qué queremos volver a ganar, qué vamos a hacer con el poder que nos otorgue la confianza del pueblo de México en el caso de que ganemos las elecciones de 2012” y se preguntó el rumbo a tomar, cómo poner orden en cada tema de vida nacional.

Dio explicaciones sintetizando que debe ponerse orden en la economía, en el combate a la pobreza, acabar con la delincuencia sin que esto implique más violencia y llevar a un mejor nivel las relaciones internacionales.

“México necesita orden y rumbo y eso es lo que a mí me interesa discutir dentro de mi partido”, apuntó, al marcar que como presidente del Senado de la República tiene proyectos para reformar aspectos que podrán darle ese rumbo al país, como la Reforma Hacendaria, cuya tendencia es reducir el pago de impuestos y eliminar otros, además de fomentar el cumplimiento general eliminando privilegios.

Enseguida remarcó el objetivo de dar a México la oportunidad del crecimiento económico, del

## **Demanda rumbo al país**

Escrito por Muralsonorense.com  
Domingo 10 de Abril de 2011 17:42

---

empleo y afirmó que esto solo será posible con estabilidad y competitividad.

Pero al hablar de partidos políticos, Beltrones Rivera fue crítico, incluso con el PRI, su partido, al demostrar que no han sabido gobernar.

### **LABOR ALTRUISTA**

Manlio Fabio Beltrones cumplió labores altruistas en sonora al encabezar actividades de la Fundación Beltrones en Sonora, que benefician a 180 mil mujeres con servicios gratuitos de detección de cáncer de mama y cervicouterino.

Ayer, el organismo impulsado por el senador sonorense donó pelucas para mujeres sometidas a tratamientos químicos. A su lado estaban su esposa Silvia y su hija Silvana. Poco después constató el funcionamiento de las unidades móviles de la Fundación, que recorren colonias y dan atención y servicio inmediato a las mujeres.

Después iría a dictar una conferencia magistral a los organismos empresariales de Sonora donde destacó la importancia de una reforma hacendaria que permita al país crecimiento. En el sitio fue abordado por la prensa, con la que se reunió media hora y respondió preguntas de todos tipos.

### **LA CONFERENCIA:**

Beltrones Rivera inició con el tema laboral y dijo que sobresale la inquietud de los sindicatos y agrupaciones por las modificaciones legales pretendidas. Aseguró que es necesaria la reforma, pero también actualizar las relaciones entre empresarios y trabajadores, manifestando abiertamente en contra de “conculcar los derechos de los trabajadores”.

“Lo que le hace falta a México es crecimiento económico y empleo y esto solamente se puede lograr con estabilidad y competitividad”, subrayó el legislador al demandar una “enorme

## **Demanda rumbo al país**

Escrito por Muralsonorense.com  
Domingo 10 de Abril de 2011 17:42

---

responsabilidad” en la Cámara de diputados donde se hace esta revisión, aunque adelanta que han hecho un compromiso con los inconformes con la propuesta de reforma laboral de no darle un `fast track´ a la resolución que se tome.

En cuanto a la violencia, lamentó que la autoridad –“que afortunadamente no estarán para entonces”—señale que falte 7 años para poder acabar con ella. Pidió un alto en el camino para evaluar y elaborar una verdadera estrategia que combata la delincuencia y al narcotráfico, pues eso será posible solo con procesos más inteligentes para evitar que se genere más violencia.

Una interrogante sobre su visión de Sonora, le hizo responder que desde lejos observa que no vive el proceso delincencial y violento de otras partes del país. Eso debe provocar en sus mandatarios que se esmeren en ir conservando estos niveles de seguridad.

El inevitable cambio de 2012 verá marcharse a quienes hicieron esta estrategia que trajo la firmeza para el combate a la delincuencia, pero también la aparición de la violencia que no solo ha matado a delincuentes, sino también a muchos ciudadanos inocentes, declaró.

“Cualquier muerte es lamentable, así sea de un delincuente; pero cuando se trata de un inocente es agravado el lamento”, sostiene.

Tocó el tema electoral y su posición en encuestas, y responde que tiene algunas en la mano “y además no son confidenciales”, señalando dos conclusiones importantes: primero, un PRI que sin candidato vence casi con el doble de intención del voto a su más cercano adversario; y dos, que dentro del PRI hay un gobernador sumamente exitoso que está tan bien calificado que podría potencializar todavía más ese triunfo, pero será hasta diciembre cuando revisen el tema y en enero se tome una decisión.

Se llamo interesado –“y éste es el movimiento que encabezo dentro de mi partido—en discutir “para qué queremos volver a ganar, qué vamos a hacer con el poder que nos otorgue la confianza del pueblo de México, en el caso de que ganemos las elecciones de 2012, qué nuevo rumbo le vamos a dar al país, cómo vamos a poner orden en cada uno de los temas de la vida nacional”.

## **Demanda rumbo al país**

Escrito por Muralsonorenses.com  
Domingo 10 de Abril de 2011 17:42

---

“México necesita orden y rumbo y eso es lo que a mí me interesa discutir dentro de mi partido”, subrayó, y posteriormente habrían de tomar la mejor decisión de “con quién vamos a conseguir este proyecto de un nuevo México”.

Su posición personal la expone como una manifestación permanente de que “estoy más que interesado, primero en definir el proyecto y posteriormente definir mi participación”.

¿Quién que se ha preparado toda la vida como para poder tomar decisiones en un país sin rumbo, no le interesaría participar?, se pregunta, y asienta que “en ese caso me encuentro yo”.

Muestra a un PRI arrollador según voz de todos los mexicanos, pero también reflexiona en otros aspectos, como el que en un partido hay personajes en la cúpula “que tradicionalmente los hemos visto como adversarios y muchos vemos la posibilidad de una división profunda”.

Pero también observa que los priistas, quizá por la experiencia, “aprendemos rápido; aprendimos que en el 2000 nos hizo mucho daño habernos alejado de la de la gente. No atendimos más que la macroeconomía y descuidamos el bolsillo de los mexicanos” lo cual les negó el voto de la mayoría.

En 2006, la división dañó al PRI, y recordó un proceso de selección de candidato de un partido que se declaraba vencedor y terminó en desastre, pero “esto no lo volveremos a repetir”, anunciando un profundo trabajo hacia dentro y mandar la seguridad hacia afuera de para qué desean el triunfo, qué se hará si ganan la confianza de los mexicanos.

Queremos que se ponga más la vista en cómo responder a una sociedad cansada de mediocridad en los últimos diez años, agrega, lo cual llevará no a buscar el hombre, sino el proyecto de un mejor país y así poder corregir el rumbo.

Calificó de legales las alianzas y si a alguien no le alcanza por sí solo para ganar, busca un aliado, por eso se están dando esos pasos, pero lamentó que ante esa deficiencia y debilidad, un partido agregue lo que llamó “incongruencia ideológica”, que solo significa perversión de la política.

## **Demanda rumbo al país**

Escrito por Muralsonorense.com  
Domingo 10 de Abril de 2011 17:42

---

El PRI las hará, señala, pero siempre y cuando sea de partidos afines, con los que tenga identificación para poder alcanzar un triunfo. Dijo también que es halagador el resultado de las encuestas pero no se confiarán, preguntándose por metas de otros partidos como el PAN, que quiere ganar la Presidencia de la República “para darnos los mismos resultados”, y el PRD que intenta el triunfo sólo para llevar sus divisiones al gobierno.

“¿Y el PRI quiere volver a ganar porque supuestamente nosotros sí sabemos gobernar? Yo tengo pruebas de que eso no es cierto. Ha habido algunos momentos y algunos gobiernos que han demostrado que no saben gobernar y por eso pierden las elecciones”, critica.

Y llamó a volver a lo básico, a decirle a la gente el rumbo que daría al país, el del crecimiento económico, del empleo, la equidad, “porque la desigualdad es uno de los principales patrimonios de la oposición que nos quieren heredar en el futuro”.